



Enrique Marshall presidió la primera sesión del Consejo Directivo del FAPP.

Marshall cambia de sombrero: Del mundo financiero al previsional

Lo que ya era ampliamente comentado se formalizó: el exvicepresidente del Banco Central Enrique Marshall debutó ayer como presidente del Consejo Directivo del nuevo Fondo Autónomo de Protección Previsional (FAPP), la entidad estatal creada en la reforma de pensiones para ingresar al sistema gestionando los aportes del llamado “seguro social”. El administrador del FAPP ya está oficialmente funcionando en las oficinas de Santiago Downtown —donde también están la Súper de Pensiones, la CMF y el Ministerio de Economía—, cuenta con sitio web y tuvo su primera sesión.

Marshall llevaba varias semanas trabajando en la preinstalación del FAPP, pero en los últimos días se le vio en varios encuentros de la industria financiera, donde ha sido un invitado permanente en su calidad de exsuperintendente de Bancos. Aprovechó de despedirse, comentan quienes estuvieron presentes, para “cambiarse el sombrero” al mundo previsional, pues argumentó que la relevancia de sus nuevas funciones merecía dedicación exclusiva.

Algo similar hizo Catalina Coddou, que en el último año fue jefa de asesores en el área de Mercado de Capitales del Ministerio de Hacienda. La abogada de 29 años también se traslada al FAPP.